

Wo bin ich?

Material:

Ball

Ablauf:

Jede Person bekommt eine Zahl. Alle Mitspielenden stellen sich in der Reihenfolge der Zahlen im Kreis auf, eine Person steht in der Mitte. Der Durchmesser des Kreises sollte etwa sechs Meter betragen. Es wird eine Person aus dem Kreis benannt, die die Ansagen macht. Diese ruft die erste Zahl, sodass die Person in der Mitte die entsprechende Zahl anspielt und sofort einen Rückpass erhält. Bereits beim Rückpass wird die nächste Zahl gerufen. Der Ablauf wiederholt sich, bis die rufende Person zehn Zahlen angesagt hat. Danach werden die Person in der Mitte sowie die Person, die die Zahlen ansagt, gewechselt.

Variationen:

- Alle Mitspielenden aus dem Außenring dürfen jetzt Zahlen reinrufen. Das Kind in der Mitte darf sich jedoch weiterhin nur auf die Rufe der im Vorfeld festgelegten Person konzentrieren. Alle müssen bei der Variante konzentriert bleiben, auch die Personen im Außenring.
- Die Mitspielenden stellen sich durchmischt im Kreis auf. Das Kind, dessen Zahl gerufen wurde, muss die Arme nach oben nehmen und Anspielbereitschaft signalisieren. Die anderen müssen bei dieser Spielform die Arme herunterhängen lassen.
- Die ansagende Person sagt immer schnell drei Zahlen hintereinander, die sich die Person in der Mitte merken muss und in richtiger Reihenfolge anzuspielen hat.

